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Как росли и менялись традиции «Последнего звонка»?

Этих людей ни с кем другим не 
перепутаешь. В «сезон» их можно 
легко узнать на улице среди сотен 
прохожих: по форме, белым ре-
трофартучкам, которые во многих 
школах до сих пор принято наде-
вать на праздник, и, конечно, по 
атласной ленте через плечо с над-
писью «Выпускник» и указанием 
года. Ребята спешат на торже-
ственную линейку, ведь именно 
они открывают мероприятие.

В минувшую субботу в Занев-
ском поселении прозвенели по-
следние звонки для 1281 выпуск-
ника 9-х и 11-х классов. Особен-
но трепетным событие стало для 
322 одиннадцатиклассников, поки-
дающих родные стены. Дата 24 мая 
2025-го навсегда займёт особое 
место в их сердце. Не только по-
тому, что это прощание с альма-
матер, но ещё из-за уникальных 
ритуалов, в которых есть шанс 
поучаствовать только раз в жизни.

Идея отмечать последний день 
учёбы принадлежит Фёдору Брю-
ховецкому, советскому педагогу 
и директору одной из красно-
дарских школ. По его инициа-
тиве в 1948 году прошёл первый 
«Последний звонок» в нашей 

стране. В то время было только 
две традиции. Первоклассники 
дарили выпускникам поделки, 
сделанные на уроках труда. А те, 
кто заканчивал обучение, сажали 
деревья на память о себе.

Ну а мы хотим рассказать 
о современных традициях в СОШ 
Занев ского поселения.

КОРИДОР ПОЧЁТА
В самом начале виновники 

торжества проходят по символиче-
скому коридору почёта, собирая 
улыбки и аплодисменты педагогов 
и близких. Путь, конечно, не устлан 
лепестками роз, но зачастую укра-
шен воздушными шарами. И по 
счастливым лицам выпускников 
понимаешь, как здорово всё-таки 
быть главным героем праздника.

СЛОВО ДИРЕКТОРА
Сначала микрофон берёт ру-

ководитель учебного заведения. 
Тот человек, под крылом которого 
находится весь педсостав и все 
ученики.

На торжественной линейке гла-
ва ЦО «Кудрово» Игорь Соловьёв 
подчеркнул: «Да простят меня чи-
новники сферы образования: для 
меня всегда было важно не то, как 
вы сдадите ЕГЭ, а чтобы вы в первую 
очередь были хорошими людьми».

А вот в Янинском центре 
образования этот учебный 

год начинался под другим 
правлением, но нынешний 
руководитель Николай Сви-
рин во время своего вы-
ступления также передал 
поздравления от предше-
ственника Анатолия Зю-
зина. «Убеждён, что ваше 
талантливое поколение из-

менит этот мир и сделает 
его добрее», – обратился 

к ученикам в своём послании 
Анатолий Борисович.
– Сегодня одна глава вашей 

жизни заканчивается, но начи-

нается новая, – отметила Елена 
Кузнецова, директор Кудровско-
го ЦО № 1. – В добрый путь, и чтобы 
у вас в жизни всё было на отлично!

НАПУТСТВИЕ РОДИТЕЛЕЙ
Мамы и папы порой волнуются 

не меньше своих детей. По тра-
диции они тоже говорят со сцены.

– Большое спасибо учителям и 
администрации школы, – обрати-
лась к присутствующим мама вы-
пускницы Оксана Деткова. – Шесть 
лет назад мы перевели дочку из го-
родской школы в янинскую. Сильно 
переживали. Но адаптация прошла 
так быстро и удачно, что мы были 
просто поражены. Мою дочь за-
метили: она пересела с последней 
парты на первую, а самое глав-

ное – появился интерес к учёбе. 
Классный руководитель всё время 
был на связи, и администрация по-
могала в решении проблем. Знае-
те, что мне сказала дочка? «Мам, 
как я буду жить без школы?» По-
моему, эти слова дорогого стоят.

Нередко к «родительскому 
слову» подходят творчески. Мамы 
и папы снимают юмористические 
клипы, поют песни-переделки. На-
пример, в ЦО «Кудрово» поставили 
театральную сценку про урок, ге-
роями которой стали переодетые 
родители. От такого номера выпуск-
ники оказались в полном восторге. 

ПРОЩАНИЕ С УЧИТЕЛЯМИ
Один из самых трогательных 

моментов на празднике. Классные 

руководители говорят прощальную 
речь, от которой у виновников тор-
жества наворачиваются слёзы. Ку-
да же тут без объятий? Ведь эти лю-
ди не один год были второй мамой 
(или папой) для своих подопечных, 
а теперь их нужно отпустить.

– Очень волнительно и груст-
но сегодня. Но я горжусь своими 
детьми, – поделилась Ирина Шлё-
мина, классный руководитель 
11 «Б» класса ЦО № 1. – В моей 
практике было три выпускных 
класса. С каждым из них взрос-
леешь сама, получаешь новый 
опыт и отдаёшь частичку своего 
сердца. Сегодня мы с ребятами 
даже всплакнули. Я желаю им ни 
пуха ни пера на экзаменах!
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УХОДЯ ОСТАВИТЬ СЛЕД 

Кудрово и Янино-1 
участвуют в федеральном проекте 
«Формирование комфортной городской среды» 
Приглашаем проголосовать за дизайн-проекты. Это займёт 2 минуты

СЕГОДНЯ ОТ ВАШЕГО ГОЛОСА ЗАВИСИТ, 
ПОЯВЯТСЯ ЛИ НОВЫЕ УЮТНЫЕ СКВЕРЫ 

В ГОРОДСКОМ ПОСЕЛЕНИИ

Вы также можете проголосовать по телефону 
8 (981) 946–24–59 (с 9:00 до 21:00)

Переходите по QR-коду 
и выбирайте дизайн 
по своему вкусу 
или заходите на портал «Госуслуги»: 
pos.gosuslugi.ru/lkp/fkgs
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СОБЫТИЯ
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ВИДЕОРОЛИКИ
Это относительно новая традиция, о кото-

рой Фёдор Брюховецкий, наверное, даже не 
мечтал. Но сейчас без неё не обходится почти 
ни один «Последний звонок». На мероприя-
тии могут вести съёмку видеографы, которые 
позже делают памятный фильм. Формат был 
популярен ещё в нулевых, но не теряет акту-
альности до сих пор. Ролики снимают и сами 
ученики: юмористические или трогательные. 
Их показывают залу прямо во время празд-
ника. К этой инициативе активно подключа-
ются родители и учителя. А через много лет 
повзрослевшие Сашки и Наташки смогут 
увидеть, какими они были раньше, показать 
клипы уже своим детям и поностальгировать.

ПОСЛЕДНИЙ ЗВОНОК
Многие помнят устоявшийся обычай со-

ветских лет, когда первоклассницу с коло-
кольчиком в руках сажали на плечо креп-
кому одиннадцатикласснику. Эффектно. 
Но сейчас традиция осталась в таком 
виде далеко не везде. Где-то принято вы-
давать по мини-колокольчику каждому вы-
пускнику. Так, например, было в этом году 
в школе-технопарке. Где-то почётное право 
предоставляется двум лучшим ученикам, 
которые закончили год на отлично. И всё 
же есть учреждения, где последний звонок 

дают по старому канону. Например, в этом 
году такую картину можно было наблюдать 
в Кудровском центре образования № 1.

ШКОЛЬНЫЙ ВАЛЬС
К этой традиции подходят с особым трепе-

том. Некоторые специально нанимают хорео-
графов, ребята много репетируют, девушки 

зачастую даже меняют наряды для танца. А во 
время выступления у каждого зрителя в руках 
телефон для того, чтобы запечатлеть момент. 
Во всех школах Заневского поселения в этом 
году «отплясали» с масштабом. Остаётся 
только восхититься нашей молодёжью, кото-
рая в столь напряжённый период может найти 
время, чтобы ещё и поставить вальс.

ВОЗДУШНЫЕ ШАРЫ
Запуская в небо послания, выпускники 

прощаются с детством. Эта традиция по-
пулярна во многих СОШ. Ребята загадывают 
мысленно или пишут на шариках свои мечты 
и заветные желания. 

Кто-то – название вуза, в который гре-
зит поступить, кто-то – имя лучшего школь-
ного друга, с кем не хочет потерять связь, 
а кто-то отправляет благодарности своим 
учителям.

САД ВЫПУСКНИКОВ 
Эта традиция с самого первого, тогда 

ещё советского «Последнего звонка» про-
должается в некоторых школах до сих пор. 
Например, в Кудровском ЦО № 2 сад вы-
пускников только закладывается – здесь вы-
саживают деревья второй год. На добрую 
память в этот раз ребята из 9-х и 11-х клас-
сов пополнили зелёный фонд на 11 туй. 
Всего на аллее теперь 23 растения. 

В Центре образования № 1 молодого 
города этот обычай старше. В минувшую 
субботу каждый выпускной класс высадил 
по одному дереву. В итоге сад пополнился 
четырьмя новыми «жильцами», которые бу-
дут связывать поколения много лет.

Ещё больше фотографий – в группе «ЗВ» 
в соцсети «ВКонтакте»: clck.ru/3MLseH

Татьяна ЯМУЛИНА

УХОДЯ ОСТАВИТЬ СЛЕД

В ЦКД «Кудрово» состоялась 
встреча местных предпринима-
телей с представителями про-
фильных структур Ленобласти.

Главными спикерами выступили пред-
седатель Комитета по развитию малого, 
среднего бизнеса и потребительского 
рынка ЛО Светлана Нерушай, специалисты 
областного Фонда и всеволожского Центра 
поддержки предпринимательства.

В начале мероприятия слово взял глава 
администрации Заневского поселения Алек-
сей Гердий: «Огромное спасибо коллегам из 
регионального правительства и района за то, 
что они приехали поделиться опытом. Уверен, 
что эти знания откроют новые возможности. 
Желаю всем претворить свои идеи в жизнь». 
Он также обсудил со Светланой Ивановной 
перспективу создания в нашем МО структу-
ры, которая при софинансировании субъек-
та занималась бы консультированием и по-
могала гражданам в открытии и продвижении 
собственного дела. Ещё одной инициативой 

стало строительство бизнес-инкубатора. 
Открытие подобной организации позволило 
бы решить ряд трудностей: в частности, пре-
одолеть проблему высокой стоимости аренды 
помещений. Алексей Викторович позитивно 

оценил идеи и отметил, что в молодом городе 
есть земля, предварительно подходящая для 
размещения данной инфраструктуры.

Затем стартовал семинар, где собрав-
шимся рассказали о механизмах со-

действия, доступных субъектам МСП: от 
оформления кредитов и субсидий до по-
лучения маркетинговых услуг и составле-
ния бизнес-планов на льготных условиях. 
Присутствующие узнали и об отраслевых 
мероприятиях, проводимых на территории 
Ленобласти: форумах, ярмарках и выстав-
ках, полезных для продвижения компаний, 
налаживания контактов и профессиональ-
ного обмена опытом.

– Встреча оказалась для меня очень цен-
ной: думаю, многое из озвученного поможет 
моему делу, – поделился руководитель куд-
ровской гончарной студии «Май» Дмитрий 
Кузнецов. – Раньше казалось, что подаваться 
на гранты и субсидии – это сложный и долгий 
процесс, наполненный бюрократическими 
препятствиями, но сегодня моё мнение по-
менялось. Обязательно изучу информацию 
подробнее, особенно ту, что касается со-
циального предпринимательства.

Ознакомиться с работой по развитию 
сферы можно на портале: 813.ru

Михаил КАМНЕВ

ЦЕННЫЕ ЗНАНИЯ ДЛЯ ПРОДВИЖЕНИЯ СВОЕГО ДЕЛА

В домах культуры нашего поселения прошли отчётные концерты 
творческих объединений. 

Свои лучшие номера подготовили юные 
артисты ЦКД «Кудрово»: танцевальные 
группы «Счастье здесь», «Форма» и «Кноп-
ки», музыкальный ансамбль «Дебют», теа-
тральная студия «Данко», а также ребята 
из развивающего клуба «Почемучки». Хор 
старшего поколения «Заневские напевы» 
порадовал зрителей фольклорными ком-
позициями, а участники хореографиче-
ского проекта «Серебряная молодёжь» 
удивили зажигательной бачатой. Закрывал 
программу вокальный коллектив «Голос 
АРТ»: сначала взрослый состав исполнил 
эстрадный хит «Мы желаем счастья вам», 
а затем младшие товарищи представили 
душевное произведение «Мы дети твои, 
Россия». 

Несмотря на внезапный дождь, на 
празднике собралось много зрителей. 
Кого-то привлекли звонкие мелодии, разно-
сившиеся по округе, а большинство людей 
пришло посмотреть на выступления своих 
близких. Например, Елена и Иван Колчины 
поддерживали дочку Анастасию, которая 
занимается в «Форме».

– Замечательный концерт, и погода со-
всем не испортила впечатления! – подели-
лась мама начинающей артистки. – Насте 
очень нравится ходить на танцы. Как и мы, 
она уже ждёт начала следующего сезона!

Итоговое событие не могло обойтись 
без награждения. Все наставники и их по-
допечные получили грамоты и сувениры 
с символикой центра культуры и досуга. По-
дарки и благодарность достались и тем, кто 
обес печивает работу учреждения, не появ-
ляясь на сцене: костюмеру, звукорежиссёру 
и адми нистративной команде.  В КДЦ «Занев-
ский» плоды большой работы, проделанной 
за прошедший год, первыми показывали сту-
дии народного вокала «Колокольчики» и «Ла-
зурь». В янинском ДК прозвучали знакомые 
и дорогие сердцу мелодии, которые никого 
не могли оставить равнодушными: собрав-
шиеся громкими аплодисментами встречали 
совместные и сольные выходы исполнителей, 
пели «Смуглянку», «Синий платочек» и другие 
знаменитые песни. Дополнительную яркую 
нотку вечеру придали танцевальные этюды 
девочек из коллективов «Изюминки» и «Глясе». 

Ещё одно запоминающееся представле-
ние устроили хореографические ансамбли 
Diamonds, «Наследие», «РитМикс» и «МиК-
СиКи» совместно с театральными круж-
ками «Бублики», «Апельсинки» и «Игра». 
У них получилось создать уникальное со-
четание: грациозные и энергичные поста-
новки в современных стилях сменялись 

трогательными зарисовками маленьких 
актёров. Мастерство и пластика выступа-
ющих растопили сердца присутствующих 
в переполненном зале. 

 Поздравляем всех причастных и с не-
терпением ждём новых встреч!

Павел ЯКОВЛЕВ

ЯРКИЙ ФИНАЛ ПРОДУКТИВНОГО ГОДА
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СПОРТ 

ОНИ СНОВА ПОБЕДИЛИ!
17 мая воспитанники клуба «Дебют» при ЦФКиС «Заневский» 

приняли участие во всероссийском детском турнире «Шахматная 
смена», проходящем при поддержке лагеря «Артек» и гроссмей-
стера Сергея Карякина.

Строгий отбор удалось пройти 30 маль-
чикам и девочкам в возрасте до 14 лет. 
Победителем стал кудровчанин Севастьян 
Кузнецов, а лучший результат среди дево-
чек показала жительница молодого города 
Валерия Скобелина.

В этот же день состоялось первенство Все-
воложского района среди юношей и деву шек 
2007–2011 годов рождения по шахмат ной 

композиции, посвящённое 80-летию Вели-
кой Победы. Ребята из молодого города за-
воевали три награды. Первое место заняли 
Андрей Черкасов и Александра Постникова. 
Бронзу взял Олег Пивоваров.

Поздравляем наших спортсменов и их 
наставника Владимира Волкова!

Пресс-служба Заневского поселения

ТРИУМФ ИГР БУДУЩЕГО ПРОДОЛЖАЕТСЯ
В Кудрово состоялся фиджитал-фестиваль для педагогов и учащихся школ Всеволожского района.

Сейчас с уверенностью можно 
сказать, что Центр образования 
№ 1 молодого города – настоящий 
флагман стремительно развиваю-
щегося спорта не только в нашем 
поселении, но и, пожалуй, во всей 
Ленинградской области. С осени 

прошлого года в его стенах про-
шло уже несколько мероприятий, 
с каждым разом становящихся 
всё более масштабными. Всё на-
чалось с внутреннего турнира 
между классами, затем попробо-
вать свои силы на муниципальные 

состязания пригласили команды 
из других учебных заведений МО, 
а теперь познакомиться с играми 
предложили соседям из Всеволож-
ска, Невской Дубровки, Колтушей, 
Рахьи и Романовки. Планы на конец 
2025-го амбициозные – провести 
чемпионат для всех СОШ района. 
Совсем недавно их реализацию 
приблизила победа учителя ин-
форматики, инициатора данного 
направления в ЦО № 1 Михаила 
Бобровникова в грантовом кон-
курсе Росмолодёжи. Средства 
направят на приобретение 
техники и инвентаря как 
для цифровых, так и для 
подвижных дисциплин.

– В основе идеи – 
привлечение детей 
к активному образу 
жизни: мы предлагаем 
им показать мастерст-
во одновременно в лю-
бимых компьютерных 
проектах и на спортив-
ной площадке, – расска-
зал Михаил Алексеевич. – 
Чтобы заинтересовать 
больше ребят, важно вводить 
новые виды соревнований. Сей-
час в России официально призна-
но всего пять фиджитал-дисциплин, 

а к 2030-му предполагается до-
вести это число до 20, мы же опро-
бовали уже 13 и не собираемся 
на этом останавливаться.

В этот раз собравшиеся состя-
зались в теннисном и хоккейном 
симуляторах, видеоиграх PUBG 
и Fall Guys, лазертаге, бадминтоне 
и флорболе, а также сдавали нор-

мативы ГТО. По словам организато-
ров, главной целью было показать 
преимущества формата коллегам, 
а потому каждый из 11 коллективов 
получил награды за участие. Судя 
по отзывам гос тей, с этой задачей 
получилось справиться.

– Конечно, раньше слышал 
об этом движении, о крупных со-
бытиях, таких как «Игры будущего», 
но лучше один раз попробовать 
самому, чтобы понять смысл, – 

поделился преподаватель ин-
форматики, заместитель 

директора Романовской 
СОШ Андрей Волков. – 

Впечатления очень поло-
жительные, всё прошло 
на высоком уровне. 
Даже мне, неподго-
товленному человеку, 
было весело и увле-
кательно. Хотим по-
пробовать устроить 
соревнования и у нас.

Продолжаем с ин-
тересом наблюдать за 

развитием фиджитал-
спорта на нашей земле 

и желаем авторам инициа-
тивы реализовать все задумки!

Михаил КАМНЕВ

Результаты 
спартакиады 
можно найти 

по QR-коду: 

СМЕНИЛИ ФОРМУ НА КРОССОВКИ 
21 мая на муниципальном стадионе собрались сотрудники органов МЧС из 10 субъектов Северо-Западного федерального округа: 

из Санкт-Петербурга, Ленинградской, Новгородской, Вологодской, Мурманской, Архангельской, Псковской областей, Республики 
Коми, Ненецкого автономного округа и Карелии.

Откуда такой ажиотаж? Не волнуй-
тесь, наш стадион в безопасности, 
стоит невредимый. Да и спасатели 
были не в своей привычной форме, 
а в футболках, шортах и кроссовках. 

В прекрасный солнечный день сто-
яла другая задача – показать свои 
спортивные навыки на первом этапе 
спартакиады МЧС России среди тер-
риториальных органов МЧС России 
СЗФО по лёгкой атлетике.

Первым поприветствовал участ-
ников полковник внутренней службы 
ГУ МЧС России по Петербургу Сергей 
Трусов: «На самом деле, у нас про-
водится много спортивных меропри-
ятий в рамках спартакиады. Букваль-
но сегодня начался этап по футболу 
в городе Грозном, где выступает наша 
коман да «Огнеборец». А мы прово-
дим на этом замечательном стадионе 
состязания по лёгкой атлетике. Луч-
шие представят наш федеральный 
округ на всероссийских соревнова-
ниях в Воронеже».

Чтобы поднять боевой настрой, для 
атлетов выступила студия «Конфет-
ти» со своим ярким танцевальным 
подарком, после чего спортсмены 
отправились на старт.

Мужчинам и женщинам предсто-
яло преодолеть по 3000 и 1000 мет-
ров соответственно. В глазах каждого 
не было ни капли сомнений. Сразу 
видно, что за плечами у спасателей – 
много часов подготовки. Но только 
один человек из каждой категории 
займёт на пьедестале высшую сту-
пень.

– Хоть и чувствуется дух сопер-
ничества среди участников, атмо-
сфера всё равно очень дружеская, – 
поделилась с корреспондентом «ЗВ» 
участница из Новгородской области 
Оксана Вьюнова. – Приятно было по-
общаться с коллегами из других реги-
онов и показать себя на беговой до-
рожке. Стадион, кстати, очень хоро-
ший, покрытие качественное. Бежать 
удобно, получаешь удовольствие.

Татьяна ЯМУЛИНА
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ИНФРАСТРУКТУРА 

Заневское поселение выдели-
ло землю в городском посёлке 
под размещение объекта. 

– Новая православная обитель будет на-
ходиться возле леса, в тихом месте и при 
этом недалеко от большой застройки, – по-
яснил настоятель церкви Святого Апостола 
и Евангелиста Иоанна Богослова, благо-
чинный Кудровского округа протоиерей 
Владимир Данкович. – Площадь участка по 
размерам сопоставима с территорией, 
которую сегодня занимает наш храм в Куд-
рово. Это будет целый храмовый комплекс, 
посвящённый великому святому, правед-
ному Иоанну Русскому. На данный момент 
идут согласования по выбору проекта. 
Благодарим руководителей муниципаль-
ного образования Вячеслава Кондратьева 
и Алексея Гердия за всемерную поддержку, 
за то, что в каждом нашем начинании они 
проявляют человеческое участие и любовь 
к Православной церкви.

Святыня расположится в конце бульвара 
Славы, напротив жилого комплекса «Земля-
нино», и займёт 6500 квадратных метров. 
По закону муниципалитет предоставляет 
территорию в пользование религиозной 
организации на 10 лет, а уже после воз-
ведения сооружений надел передаётся 
в собственность РПЦ.

– Поскольку величественный храм Кудро-
во является архитектурной доминантой, мы 
постарались, чтобы новая церковь в Янино-1 
тоже стала сердцем городского посёлка. 

Подобрали хорошее место, утвердили гене-
ральный план, ППТ, внесли изменения по 
назначению земли, получили письменное 
обращение отца Владимира. Юристы при-
ступили к подготовке документов, – расска-
зал глава поселения. – Мы поздравляем от-
ца Владимира с новым свершением, благо-
даря нашему благочинному на Заневской 
земле появится ещё одна святыня.

Сегодня в МО действуют пять православ-
ных храмов. Все религиозные сооружения 

построены при поддержке руководителей 
муниципального образования, за что те 
получили высокие награды Русской право-
славной церкви. 

Вячеслав Кондратьев удостоен ордена 
благоверного князя Даниила Московского 
II степени. Алексей Гердий отмечен орденом 
благоверного князя Даниила Московского 
III степени.

Добавим, что выделение участков под 
соцобъекты входит в полномочия органов 

власти Заневского поселения и является 
одной из приоритетных задач. Так, ещё 
летом 2024-го местный совет депутатов 
принял решение о передаче трёх янин-
ских наделов на Кольцевой улице в казну 
Ленобласти. На указанных территориях 
планируется размещение пожарного депо 
на четыре автомобиля, отделения полиции 
и поликлиники на 600 посещений в смену. 
Кроме того, в конце апреля Комитет эко-
номразвития ЛО сообщил о намерении 
включить будущий ДК в административном 
центре в госпрограмму на 2026–2028 годы. 
В августе заявку на финансирование воз-
ведения учреждения площадью 5000 квад-
ратных метров рассмотрит правитель-
ственная комиссия.

Продолжается работа и по совершен-
ствованию спортивной инфраструктуры 
городского посёлка. Этой зимой проект 
физкультурно-оздоровительного комплекса 
на муниципальном стадионе получил по-
ложительное заключение госэкспертизы. 
Ещё один ФОК планируется возвести на 
Кольцевой. За ЖК «Ясно.Янино» концепцией 
развития территории также предусмотрен 
аналогичный объект. 

Что же до образовательных учрежде-
ний, то на Ясной улице вот-вот откроется 
СОШ № 1, которая примет своих первых 
воспитанников 1 сентября. Она рассчита-
на на 1200 ребят. Параллельно идёт стро-
ительство школы на 1100 детей. В стадии 
возведения также находятся четыре садика. 

Пресс-служба Заневского поселения

В ЯНИНО-1 ВОЗВЕДУТ ХРАМОВЫЙ КОМПЛЕКС

Нацелены опередить 
сроки

Руководство Ленобласти проинспекти-
ровало возведение транспортной раз-
вязки на 12-м километре трассы «Кола» 
в Кудрово.

Проверку провели зампред правительства ЛО по транс-
порту и ТЭК Сергей Харлашкин и председатель региональ-
ного Комитета по дорожному хозяйству Денис Седов. Они 
отметили, что работы идут интенсивно и подрядчики настро-
ены выполнить все задачи раньше запланированных сроков. 
На данном этапе продолжается реконструкция старого путе-
провода через федеральную трассу, строительство подзем-
ного перехода и расширение проезжей части до 4–6 полос.

Представители администрации субъекта осмотрели 
также стройплощадку новой дороги в Мурино.

Михаил КАМНЕВ

АДМИНИСТРАЦИЯ ПОСЕЛЕНИЯ ЗАКЛЮЧИЛА КОНТРАКТ 
НА БЛАГОУСТРОЙСТВО «ОККЕРВИЛЯ» 

Это основной документ, который позволит при-
вести в порядок рекреационную зону. 

Новому исполнителю предстоит 
обустроить дренажные системы, 
заасфальтировать 2581 квадрат-
ный метр пешеходных дорожек, 
выложить 2725 квадратных метров 
брусчатки и полностью засеять 
газоны. Работы должны быть вы-
полнены до 1 сентября 2025 года.

Сотрудники муниципалитета 
и подрядная организация опреде-
лили места подъезда техники так, 
чтобы не повредить существую-
щий почвенный слой. Согласовали 
и зоны складирования материалов 
на территориях, где сохранилась 
ранее уложенная асфальтовая 
крошка и ещё не проведено вос-
становление газона.

Старт реализации должны дать 
уже в начале июня. На заверше-
ние благоустройства в этом году 
Всеволожским районом выделе-
но финансирование в размере 
100 миллионов рублей. 

Ранее в парке приступили 
к прокладке электросетей. Со-
гласно данному контракту, элек-
тричеством обеспечат входную 
группу, административные и бы-
товые сооружения, установят ещё 
96 фонарных столбов и проложат 
4500 метров кабельных линий. 

Срок по документу – 31 октяб-
ря 2025 года, однако подрядчик 
планирует завершить все меро-
приятия к 1 сентября.

Дабы не портить внешний вид об-
щественного пространства, предпо-
лагается зонирование работ. Сети 
будут обустраиваться в несколько 
этапов, продолжительность каждо-
го из них – около меся ца. До конца 
мая электроснабжение появится 
на участке от поликлиники до прос-
пекта Строителей, с 1 по 30 июня 
специалисты должны закончить 
в центральной части: от зоны 
амфитеатра до медучрежде ния, 

с 1 до 31 июля освещение проведут 
в районе детской площадки и на 
набережной напротив лечеб ного 
заведения, а в августе – на терри-
тории между Центральной и Ленин-
градской у паспортного стола.

В «Оккервиле» трудятся мини-
экскаваторы на резиновых гусе-
ницах с шириной ковша 25 санти-
метров. Это позволяет получить 
траншеи с прямыми ровными 
стенками и достаточной глубины 

для кабеля, а также минимизиро-
вать повреждения плодородного 
слоя почвы.

Пресс-служба 
Заневского поселения 

НОВАЯ ОДЕЖДА ДЛЯ ДЕРЕВЕНСКИХ ДОРОГ
В Суоранде, Хирвости и Янино-2 

продолжается преображение транс-
портных артерий. Грунтовое покры-
тие на асфальтовое сменили Цент-
ральная, Крымская и Пундоловская. 

На минувших выходных на участке Центральной 
от дома № 5 до дома № 17 обустроили тротуар. 
Там, где была техническая возможность, улицу рас-
ширили до четырёх метров.

В планах администрации Заневского поселе-
ния заасфальтировать больше 8000 квадратных 
метров полотна и 1200 квадратных метров пеше-
ходных дорожек в муниципальном образовании. 

Затем приступят к ямочному ремонту дорог МО. 
Всего предстоит обновить 2800 квадратных метров.

Екатерина ФОКЕЕВА
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ЖКХ И БЛАГОУСТРОЙСТВО 

«КОСАЯ ГОРА» СТАНОВИТСЯ ВСЁ КРАШЕ
В кудровской рекре-

ационной зоне «посе-
лились» ещё восемь де-
ревьев.

К высадке крупномеров при-
соединились главы Заневского 
поселения Вячеслав Кондратьев 
и Алексей Гердий, представители 
депутатского корпуса, админи-
страции и муниципального моло-
дёжного совета. 

Зелёный фонд пополнили три 
сосны, две бальзамические пих-
ты, пара сибирских лиственниц 
и одна голубая ель. Высота рас-
тений – два-три метра, возраст – 
от 7 до 10 лет.

Когда на площадку подвезли 
хвойную красавицу, отличающую-
ся от других вечнозелёных необыч-
ным окрасом, все присутствую-
щие восхитились её великолепием 
и отметили, что дерево претенду-
ет на новогодний символ сквера. 
Вместе с экокомандой, помога-
ющей саженцу укорениться, тру-
дился руководитель МО. Перед 
тем как поместить ствол в лунку, 
коллектив тщательно подбирал ме-
стоположение. Ведь при посадке 
важно разместить крупномер так, 
как он рос в дикой природе или 
в питомнике. Выбрать верное на-
правление позволил специальный 
стикер, расположившийся на вет-
вях. Промаркированную сторону 
нужно было направить на юг.

– Данный гибрид акклиматизи-
рован к нашим широтам. Он более 
пушистый и морозостойкий, – про-
комментировал Вячеслав Евгень-

евич. – Думаю, нам надо продол-
жить тенденцию соседей из Невско-
го района по обустройству ёлочных 
ансамблей. Будет очень красиво. 
Зимой можно даже наряжать 
к праздникам. «Косая гора» уже 
стала местом притяжения для на-
селения. Зелёный фонд составляет 
234 кустарника и 26 деревь ев. Уха-
живает за насаждениями садово-
парковое хозяйство. Мес то сильно 
преобразилось, и мы продолжим 
работать над его развитием.

О перспективах общественно-
го пространства рассказал глава 

администрации поселения Алек-
сей Гердий.

– К скверу примыкает почти 
гектар муниципальной земли, 
которую нам удалось вернуть 
в рамках дел о «летающих паях». 
Территорию тоже облагородим, 
пока утверждённого проекта нет, 
но точно появятся игровые и спор-
тивные зоны, небольшие сцены для 
выступления и так далее. Недале-
ко протекает ручей, его планиру-
ем очистить и углубить, укрепить 
берег и создать небольшую на-
бережную для прогулок. Будем 

искать возможности софинанси-
рования для продолжения проек-
та, – отметил Алексей Викторович.

Местный депутат Ирина Мои-
сеенко живёт в частном секторе 
Кудрово, и рекреация создава-
лась буквально у неё на глазах. 
Поэтому народная избранница 
не смогла пропустить событие.

– Я пришла, потому что небез-
различна. Когда-то на участке бы-
ла свалка, и у меня болела душа. 
Сейчас же здесь такой чистый воз-
дух и тишина. Обожаю это место 
и стремлюсь сделать его лучше. 

На площадке всегда много детей, 
здорово, что они видят добрые де-
ла. Важно, чтобы молодёжь следо-
вала правильному примеру.

«Косая гора» действительно 
пользуется популярностью. Даже 
утром буднего дня в парке оказа-
лось достаточно людей. До начала 
озеленения журналист «ЗВ» застал 
Николая Карелина с сыном Аленом 
за игрой в настольный теннис.

– Стараемся каждый день при-
ходить сюда. Занимаемся на тре-
нажёрах. Сын ведёт активный об-
раз жизни и меня подтягивает, что-
бы живот не рос (смеётся). Ругает 
меня, говорит, что надо меньше 
есть и больше двигаться, а то я, 
когда на пенсию вышел, обленил-
ся. Как только сквер обу строили, 
так мы начали его посещать. Де-
ревьев бы побольше, а так всё 
нравится, – поделился Нико лай 
Васильевич.

– Удачно! – обрадовался собе-
седник новости о крупномерах. – 
Хорошо, что сажают, пусть растут 
быстрее, чтобы тени было больше.

Напомним, «Косая гора» благо-
устроена в рамках «Формирова-
ния комфортной городской сре-
ды». Прямо сейчас по федераль-
ной программе идёт голосование 
за дизайн-концепции для преоб-
ражения локаций в Янино-1 и моло-
дом городе. Сделать выбор можно 
до 12 июня: pos.gosuslugi.ru/lkp/fkgs 

В Заневском поселении также 
действует кол-центр: 8 (981) 946-
24-59. Звонки принимают с 9:00 
до 21:00.

Екатерина ФОКЕЕВА 

Озеленение, история 
и детское творчество 

В Заневском поселении отметили День 
пионерии. 

Мероприятия, приуроченные к 100-летию широко извест-
ной организации советских мальчишек и девчонок, прошли 
в Янино-1 и Кудрово.

В сам юбилей, 19 мая, у ДК административного центра участ-
ницы совета ветеранов высадили кустики спиреи японской. 
Это низкорослое морозостойкое растение прекрасно цветёт 
и в перспективе своими яркими красками будет поднимать на-
строение всем посетителям учреждения. Саженцы совсем ещё 
молодые – их приобрели в обмен на собранную макулатуру.

В библиотеке Заневки и СОШ № 3 молодого города по 
случаю праздника состоялись информационно-развивающие 
мероприятия. Для учащихся провели интерактивную програм-
му «Пионером быть готов», в рамках которой ребята узнали 
о формировании этого феномена в СССР, принципах, тра-
дициях, символике и атрибутике. Детям рассказали о вкладе 
пионеров в общую Победу в Великой Отечественной войне: 
юноши и девушки работали в тылу наравне со взрослыми, 
а самые мужественные из них выполняли боевые задачи. 

Кроме того, для школьников провели мастер-классы по созда-
нию памятных сувениров – пионерского костра-закладки для книг.

 
Светлана КАРЕЛИНА

Более 30 саженцев 
кизильника посадили 
у сквера «Уголок Кудрово»

Активисты молодёжного совета при адми-
нистрации муниципального образования провели 
экосубботник «Зелёный мир» около общественного 
пространства на проспекте Строителей.

Они подготовили территорию для озеленения, выкопали ямы и укоре-
нили новые растения. 

Кустарники получены в рамках акции по сбору макулатуры движе-
ния «Круг жизни». В кудровском ДК в апреле находился пункт приёма 
бумаг, старых тетрадей, журналов, газет и картона. Всего удалось со-
брать 1180 килограммов вторсырья. За этот вес было начислено почти 
6000 «зелёных» баллов, что равнялось 31 саженцу.

Маргарита МОРОЗЮК

С любовью от местных жителей
Во дворе Янинской СОШ № 1 высадили бархатцы в рамках акции «Цветов много 

не бывает».

Об этих «малышах» заботились 
с момен та, когда они ещё были кро-
хотными семечками. И вот настало 
время подарить им полноценный 
домик. Экоакция заневского 
женсовета собрала десятки 
добровольцев, которые вы-
растили рассаду на своих 
подоконниках и дружно вы-
садили её у новой школы 
на Ясной улице. На иници-
ативу откликнулись и роди-
тели буду щих учеников.

Директор учреждения 
и активистка женсовета Яна 
Сахац кая поблагодарила во-
лонтёров за содействие: «Мне 
очень приятно, что пришли целы-
ми семьями: папы, мамы, братья, 
сёстры. Мы  даже не ожидали такого 
количества людей и рассады! Спасибо! 

Ваши добрые сердца и желание сделать 
мир вокруг нас прекраснее – это то, 

что действительно важно!»
Надеемся, яркие клумбы по-

радуют первых воспитанников, 
которые начнут здесь учиться 
с 1 сентяб ря 2025-го. Огром-
ная благодарность местному 
отделению Союза женщин 
России за такую объединя-
ющую добрую инициативу!

Татьяна ЯМУЛИНА

Видеосюжет 
можно 

посмотреть 
по QR-коду:
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СЧАСТЛИВ ТОТ, КТО НА СТОРОНЕ ДОБРА 
Храм Святого Апостола и Евангелиста Иоанна Богослова в Кудрово с любовью, завещанной своим покровителем, встретил пре-

стольный праздник. С любовью к Богу, к ближнему, к малой родине и стране. Именно эти великие ценности проповедует духовенство, 
продолжая помогать людям идти по пути спасения.

Литургию возглавил епископ Вы-
боргский и Приозерский Варнава.

– Из четырёх евангелистов 
только Иоанн носит именование 
Богослова. В Православной церк-
ви такое именование есть лишь 
у некоторых святых, – обратился 
к присутствующим владыка. – Его 
неслучайно называют апостолом 
любви. Он многое говорил имен-
но об этом. Любовь друг к дру-
гу – знак того, что мы Христовы. 
Потому что Бог так возлюбил мир, 
что отдал сына своего единород-
ного, а сын Божий зная, что бу-
дет, пошёл на крест. Это великая 
любовь! Те, кто почитает Иоанна 
Богослова, не останутся без уте-
шения Гос подня. Сегодня церковь 
работает во всех направлениях, 
где людям нужна духовная под-
держка. Чтобы заблудившиеся 
в мировоззренческой неопреде-
лённости снова обрели надёжный 
щит и пошли по дороге жизни спа-
сительной, служа делу, которое 
Господь поручил каждому. У всех 
есть свои способности, чтобы слу-
жить своей стране, церкви, Богу 
и, в конце концов, жить счастливо. 
Христианство – религия радости. 
Грех сначала ведёт к себе, а по-
том делает нас несчастными. 
Добродетель же трудна и требует 
подвига, но всё великое совер-
шается через преодоление себя, 
через труд над своей душой.

Правящему архиерею сослу-
жили настоятель храма, благочин-
ный Кудровского округа протоие-
рей Владимир Данкович и духовен-
ство Выборгской епархии.

В праздничный день Его Пре-
освященство вручил медали ико-
ны Божией Матери Коневской 

и архие рейские грамоты руково-
дителям Всеволожского района 
Лире Бурак и Андрею Воропаеву, 
военному комиссару Выборг-
ского района Санкт-Петербурга 
Александру Бажимову, участни-

кам СВО и волонтёрам, содейст-
вующим бойцам спецоперации, 
священнослужителям, предприни-
мателям, представителям обще-
ственных организаций, коммер-
ческих компаний и областных 

коми тетов – всем, кто вносит вклад 
в развитие православия.

Корреспондент «ЗВ» поговорил 
с одним из награждённых – Серге-
ем Тимошенковым. Раньше мужчи-
на был алтарником в кудровской 

святыне, а теперь сражается 
с тьмой «за ленточкой».

– Я немногословен, поверьте 
мне. Надо делами показывать, 
а не говорить. Пошёл на СВО, 
чтобы защищать нашу Родину, вас 
защищать, – скромно ответил со-
беседник на вопросы журналиста.

Вместе с Сергеем Александро-
вичем службу посетил его боевой 
товарищ и друг Роман Боровиков.

– Объединяясь, верующие име-
ют свою силу, – сказал он. – Право-
славная Русь никогда не была по-
беждена. Практически весь фронт 
состоит из верующих, потому что 
Бог – это любовь. Все, кого я знаю 
там, сражаются за свою семью, 
малую и большую Родину. Люди 
моего возраста помнят ветера-
нов Великой Отечественной вой-
ны, которые плакали под песню 
«Журав ли», собирались 9 Мая, 
в день прорыва и начала блокады 
Ленинграда, именно этим обуслов-
лена сейчас наша роль, прошлое 
поколение победителей даёт нам 
силы. Я даже скажу, что десантники 
6-й роты в Аргунском ущелье, ко-
торые потом пошли в рукопашную 
на чеченских боевиков: 90 против 
более 2000 – пов торили подвиг на-
ших морпехов 1945 года в городе 
Эстергом. После боя в Венгрии 
троим присвоено звание Героев 
Советского Союза. Одного из них – 
Михаила Владимировича Ашика – 
я лично знал, горжусь этим! Думаю, 
сейчас главное чаще рассказы-
вать молодым о том, что наша вели-
кая страна подпитывается верой, 
надеждой, любовью и памятью 
о подвигах предков.

Екатерина ФОКЕЕВА 

80 раций отправили на СВО 
из Заневского поселения

С просьбой доставить устройства к руководству 
местного отделения женсовета обратился участник 
спецоперации из Кудрово.

Запрос удалось оперативно отработать благодаря участию главы 
МО Вячеслава Кондратьева, закупившего технику и аккумуляторы на 
личные средства. Аппаратура, работающая в нескольких диапазо-
нах, в аналоговом и цифровом режимах, уже дошла до адресатов.

Напомним, что муниципалитет ведёт постоянную работу по обес-
печению гуманитарной помощью защитников и жителей регионов, 
охваченных боевыми действиями. Администрация, депутатский корпус 
и активисты Сою за женщин России поддерживают связь с военными 
и волонтёрами, поэтому посылки комплектуются всем самым необ-
ходимым. В прошлом году из нашего поселения отправилось 18 гум-
кон воев, а за первые месяцы 2025-го – уже восемь.

Павел ЯКОВЛЕВ

                                                                                                                    

Православная Русь никогда не была побеждена. Практически 
весь фронт состоит из верующих, потому что Бог – это любовь. 
Все, кого я знаю там, сражаются за свою семью, малую 
и большую Родину.

Роман БОРОВИКОВ, участник СВО
                                                                                                                   

ПОДВИГ ЗАЩИТНИКОВ  
УВЕКОВЕЧАТ В ПАРКЕ «ОККЕРВИЛЬ»

Памятник бойцам СВО по-
явится в кудровской рекреа-
ции после восстановительных 
работ, ход которых обсудили 
губернатор ЛО Александр 
Дрозденко и главы админи-
страций Всеволожского рай-
она и Заневского поселения 
Андрей Воропаев и Алексей 
Гердий.

Концепция мемориала со скульптура-
ми трёх военнослужащих победила в от-
крытом конкурсе. Занять своё место на 
территории зелёной зоны величественным 
фигурам поможет социально ответствен-
ный бизнес 47-го региона.

На совещании озвучены сроки реали-
зации реконструкции в 2025-м. По плану 
до 15 августа выполнят монтаж наружного 
освещения, электроснабжения, дренаж-
ной системы и обустроят пешеходные 
зоны. К 1 сентября завершится строи-
тельство дорожек и площадок. Наконец, 
в течение первого месяца осени проведут 
озеленение: высадку газонов, деревьев 
и кустарников.

– Район выделил на реализацию проек-
та 100 миллионов рублей, – отметил глава 
Ленобласти в своём телеграм-канале. – 
Все названные сроки зафиксированы под 
протокол. Публикую, потому что контроли-
ровать будем вместе с жителями Кудрово.

Михаил КАМНЕВ
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С полной 
информацией можно 
ознакомиться  
по ссылке: 
https://www.zanevkaorg.
ru/sovet-deputatov/ или 
отсканировав QR-код.

ЗАКЛЮЧЕНИЕ О РЕЗУЛЬТАТАХ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ
по отчету об исполнении бюджета Заневского городского поселения 

Всеволожского муниципального района Ленинградской области за 2024 год

Публичные слушания назначены постановлением главы Заневского городского по-
селения Всеволожского муниципального района Ленинградской области от 25 апреля 
2025 года № 01.

Тема публичных слушаний: отчет об исполнении бюджета Заневского городского 
поселения Всеволожского муниципального района Ленинградской области за 2024 год.

Дата проведения публичных слушаний: 22 мая 2025 года.
В публичных слушаниях приняли участие 30 жителей Заневского городского поселения 

Всеволожского муниципального района Ленинградской области.
В ходе обсуждения отчета об исполнении бюджета Заневского городского поселения 

Всеволожского муниципального района Ленинградской области за 2024 год вопросов, 
замечаний, предложений от участников публичных слушаний не поступало. 

Глава администрации А.В. Гердий

ПРОТОКОЛ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ
по отчету об исполнении бюджета Заневского городского поселения 

Всеволожского муниципального района Ленинградской области за 2024 год

Место проведения публичных слушаний: Ленинградская область Всеволожский 
район, гп. Янино-1, ул. Шоссейная, д. 46.

Дата проведения: 22 мая 2025 года.
Время проведения: начало слушаний – 15:00. 
Окончание слушаний – 15:30
Способ информирования: Публикация сообщения о проведении публичных слушаний 

в газете «Заневский вестник» № 15 (728) от 30.04.2025, на официальном сайте Заневского 
городского поселения Всеволожского муниципального района Ленинградской области: 
http://www.zanevkaorg.ru.

Основание для проведения публичных слушаний: Постановление главы Заневского 
городского поселения Всеволожского муниципального района Ленинградской области 
от 25 апреля 2025 года № 01 «О проведении публичных слушаний по отчету об исполне-
нии бюджета Заневского городского поселения Всеволожского муниципального района 
Ленинградской области за 2024 год».

Публичные слушания проводятся в соответствии со статьями 169–183 Бюджетного 
кодекса Российской Федерации, Федеральным законом от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ 
«Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», 
Уставом Заневского городского поселения Всеволожского муниципального района Ле-
нинградской области.

Инициатор публичных слушаний – Глава Заневского городского поселения Всево-
ложского муниципального района Ленинградской области.

Организатор публичных слушаний – Администрация Заневского городского по-
селения Всеволожского муниципального района Ленинградской области.

Тема (вопрос) публичных слушаний: отчет об исполнении бюджета Заневского город-
ского поселения Всеволожского муниципального района Ленинградской области за 2024 год.

Участники публичных слушаний: сотрудники администрации Заневского городского 
поселения Всеволожского муниципального района Ленинградской области, жители За-
невского городского поселения Всеволожского муниципального района Ленинградской 
области в соответствии с листом регистрации.

В публичных слушаниях приняли участие 30 жителей Заневского городского посе-
ления Всеволожского муниципального района Ленинградской области в соответствии 
с листом регистрации. 

В ходе обсуждения отчета об исполнении бюджета Заневского городского поселения 
Всеволожского муниципального района Ленинградской области за 2024 год от участников 
публичных слушаний вопросов, замечаний и предложений не поступало.

Итоги проведения публичных слушаний:
1. Признать публичные слушания по отчету об исполнении бюджета Заневского го-

родского поселения Всеволожского муниципального района Ленинградской области за 
2024 год состоявшимися.

2. По результатам публичных слушаний принято решение рекомендовать совету 
депутатов принять отчет об исполнении бюджета Заневского городского поселения 
Всеволожского муниципального района Ленинградской области за 2024 год.

Председатель публичных слушаний Е.Г. Хмелевская
Секретарь публичных слушаний Н.В. Попова

График приёма граждан 
депутатами со 2 по 9 июня

 ● 2 июня
Гречиц Владимир Викторович
(избирательный округ № 4)
Время приёма: 17:00 – 18:00
Адрес: Кудрово, Европейский пр., 20/4 
(пространство «Наш общий дом»)
Запись по телефону: 8 (981) 946-24-54

 ● 4 и 9 июня
Гречиц Владимир Викторович
(избирательный округ № 4)
Время приёма: 17:00 – 18:00
Адрес: Янино-1, ул. Новая, 1в
Запись по телефону: 8 (981) 946-24-54

 ● 4 июня
Перов Евгений Васильевич
(избирательный округ № 2)
Время приёма: 17:00 – 18:00
Адрес: Суоранда, ул. Рабочая, 13а
Запись по телефону: 8 (921) 638-35-04

 ● 5 июня
Школяренко Алла Васильевна
(избирательный округ № 3)
Время приёма: 17:00 – 18:00
Адрес: Кудрово, Европейский пр., 20/4 
(пространство «Наш общий дом»)
Запись по телефону: 8 (921) 993-48-20

 ● 6 июня
Денисова Юлия Александровна
(избирательный округ № 3)
Время приёма: 16:00 – 17:00
Адрес: Кудрово, Европейский пр., 20/4 
(пространство «Наш общий дом»)
Запись по телефону: 8 (921) 936-14-11
Сверида Михаил Романович
(избирательный округ № 1)
Время приёма: 16:00 – 17:00
Адрес: Янино-1, ул. Новая, 1в
Запись по телефону: 8 (921) 306-38-69

 ● 9 июня
Соловьёв Игорь Юрьевич
(избирательный округ № 3)
Время приёма: 17:00 – 18:00
Адрес: Кудрово, ул. Березовая, 1
Запись по телефону: 8 (921) 642-01-37
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«ГДЕ НАМ ЛЕЧИТЬСЯ?»
В «Ясно.Янино» закрывается 

клиника, работающая по ОМС.

«Семейный доктор» – единственная ме-
дицинская организация в ЖК, которая при-
нимала пациентов по полису. Но с 30 мая 
медцентр на Ясной, 11/1 и 11/2, прекращает 
свою деятельность. «Где же нам лечиться?» – 
таким совершенно логичным вопросом за-
дались местные жители.

Да, в старой части городского посёлка 
работает амбулатория, однако она не рас-
считана на столь большое количество чело-
век. И, к сожалению, здесь пока нет своей 
полноценной поликлиники, как в Кудрово. 
Неужели людям ездить в другие города? Не 
каждому по плечу (да и по карману) регу-
лярно добираться на общественном транс-
порте, не говоря уже о такси. Особенно это 
непросто для пенсионеров и маломобиль-
ных граждан.

В надежде на помощь местные жители 
обратились с этой проблемой в админи-
страцию Заневского поселения и в совет 
депутатов. Шестерёнки закрутились бы-
стро.

Накануне глава муниципалитета Алексей 
Гердий сообщил о сложившейся ситуации 
лично губернатору Ленобласти Александру 
Дрозденко. Руководитель 47-го региона дал 
поручение в кратчайшие сроки найти под-
ходящее помещение площадью не менее 
500 квадратных метров, чтобы оказывать 
услуги по ОМС.

Ясно одно: без бесплатной медпомощи 
людей не оставят. Сейчас рассматривают-
ся варианты размещения клиники «Семей-
ный доктор», которая продолжит работать 
для жителей ЖК.

В перспективе также строительство 
полноценной поликлиники в городском по-
сёлке. Для этого выделен земельный уча-

сток на Объездной с кадастровым номером 
47:07:1039001:21466. Муниципалитет уже 
передал его в ведение Комитета по здраво-
охранению Ленинградской области.

Теплится надежда, что возведение здания 
начнётся как можно скорее, ведь Янино-1 
стремительно растёт, как и население, нуж-
дающееся в медицинских услугах. Местные 
жители, разумеется, всеми руками за уско-
рение процесса: только за два дня собрали 
1241 подпись за то, чтобы строительство 
нового медучреждения началось раньше.

– Поликлиника нам очень нужна. Тут и 
детей, и пенсионеров много живёт. Острая 
тема для всех, – поделилась с корреспон-

дентом «ЗВ» местная жительница Светлана 
Полтанова. – Понимаю, нас много. Так ещё 
и новые дома активно заселяются, даже не 
знаю, что будет через полгода… Мы про-
сто не попадём к докторам. Поэтому на-
деемся, что у нас появится своё большое 
медучреждение.

И всё же на самый главный вопрос – «ког-
да» – ответа пока нет. «Заневский вестник» 
поинтересовался у Комздрава ЛО, на какой 
стадии проект и когда людям ждать измене-
ний, направив информационный запрос.

Продолжим следить за ситуацией.

Татьяна ЯМУЛИНА

КАК ЗАПИСАТЬСЯ К ВРАЧУ:
вниманию жителей Янино-1

Как сообщает Всеволожская КМБ, 
после закрытия медцентра «Семейный 
доктор» в ЖК «Ясно.Янино» дальней-
шее медицинское обслуживание па-
циентов возьмёт на себя амбулатория 
«Заневский пост», расположенная на 
Заневской, 9.

Для прикрепления к ГБУЗ ЛО «Всево-
ложская КМБ» необходимо обратиться 
в страховую медицинскую компанию.

Записаться на приём к врачу Всево-
ложской больницы можно несколькими 
способами:

 ● Через «Госуслуги»
Для этого необходима подтверждён-

ная учётная запись и прикрепление 
к  Всеволожской больнице по полису 
ОМС.

Для прикрепления к медучреждению 
необходимо лично обратиться в стра-
ховую медицинскую организацию. 
При себе иметь: паспорт, полис ОМС 
и СНИЛС.

 ● Через портал zdrav.lenreg.ru
Важно! Есть ряд врачей, к которым 

недоступна самостоятельная запись. 
Это специалисты узкого профиля, по-
сещение которых требует направления 
от терапевта или педиатра.

Также можно записаться на при-
ём к врачу и вызвать врача на дом по 
телефонам:

 ● 122
 ● Контакт-центр для взрослых: 
8 (813 70) 43-149

 ● Контакт-центр для детей: 
8 (813 70) 43-140

Для вызова врача на дом 
можно воспользоваться формой 

на официальном сайте ВКМБ: 
vkmb.ru/index.php/vvr.html

Поздравляем!
В мае 90 лет исполнилось Александре Максимовне Мошняковой; 

85-летие отметили Вера Ивановна Дедова, 
Нина Васильевна Степаненко, Раиса Сергеевна Михелева, 
Ава Капитоновна Сироткина, Нина Николаевна Соколова; 

80 лет отпраздновали Татьяна Алексеевна Чапайкина, 
Тамара Ивановна Калабекова, Надежда Николаевна Бикулова, 
Тамара Александровна Шаркова, Эмма Ивановна Лукашина, 

Антонина Иосифовна Довгий; 
75 лет – Галине Васильевне Базановой и Людмиле Титовне Кондратюк.

Дорогие наши юбиляры, от всей души поздравляем вас и желаем 
здоровья и благополучия! Пусть тепло и забота родных и друзей 

согревают и придают вам силы для новых свершений! 
Пусть каждый день дарит вам повод для радости и улыбок! Будьте счастливы! 

Совет ветеранов Заневского поселения

ООО «СМЭУ «Заневка» 
приглашает на работу:

 Электромонтёра график 5/2 или сменный, 
з/п от 80 000 руб.;
 Слесаря АВР график 5/2, з/п от 90 000 руб.;
 Водителя автомобиля категории С 
график 5/2, з/п от 90 000 руб.;
 Монтажника наружных трубопроводов 
график 5/2, з/п 90 000 руб.;
 Электрогазосварщика график 5/2, з/п 95 000 руб.;
 Инженера-проектировщика ВК график 5/2, 
з/п 80 000 руб.;
 Машиниста экскаватора график 5/2, 
з/п от 92 000 руб.;
 Подсобного рабочего график 5/2, з/п от 74 000 руб.;
 Ведущего инженера-электрика график 5/2, 
з/п от 108 000 руб.
 Мастера участка по эксплуатации объектов 
теплоснабжения график 5/2, з/п от 95 000 руб.

Оформление по ТК РФ; выдача спецодежды;
ДМС после прохождения испытательного срока (3 месяца).
Адрес: городской посёлок Янино-1, Заневская улица, 1

+7 (921) 978-40-83; +7 (921) 550-41-48
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